



4.100.- €

Ergebnisbeteiligung für 2011

2011 war das erfolgreichste Geschäftsjahr der Daimler AG. Absatz- und Umsatzzahlen erreichten Rekordwerte. Rekordergebnisse sind nur durch Rekordleistung zu erzielen. Deshalb hat der Gesamtbetriebsrat eine Ergebnisbeteiligung auf Rekordniveau durchgesetzt: **4.100 Euro**

Das ist mit Abstand die höchste Ergebnisbeteiligung, die jemals in unserem Unternehmen bezahlt wurde. Die Beschäftigten haben mit zahlreichen Überstunden, Samstags- und Nachtarbeit ein Höchstmaß an Flexibilität gezeigt und die Rekordzahlen hart erarbeitet. Mit der Ergebnisbeteiligung wird dieser Einsatz durch das Unternehmen angemessen gewürdigt.

Auszahlung: Ende April